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CANDIDATOS

CUESTIONARIO

Amor, José Manuel - Afi | Socio Corporativo
Presento mi candidatura, en este caso como repetidor por segunda ocasión, para poder tener el placer de 
seguir contribuyendo durante los dos próximos años al desarrollo de la British Chamber como institución 
clave en las relaciones empresariales hispano-británicas. Además de poner al servicio de la  British 
Chamber mis conocimientos de economía y finanzas, aportaré mi tiempo y buen hacer a la gestión de los 
proyectos que la Junta de Gobierno decida en cada momento, siempre en aras de potenciar la presencia, 
reconocimiento y calidad de servicio ofrecido por la British Chamber.

1. Contribuir con mi trabajo, contactos y experiencia a los objetivos de la Cámara y representar fielmente a 
la institución en todo momento. 

2. Sí, pero obviamente i) no de forma ilimitada y ii) sujeto a mis obligaciones laborales en Afi. 

3. Contribuir a materializar el cambio de estrategia en servicios de la Cámara para proveer a la 
organización de ingresos que permitan dar un salto cualitativo y cuantitativo a su misión de servicio para con 
sus miembros. 

4. Sí 

Descripción de la candidatura /  Description of Candidacy

1. ¿Cuáles crees que son los puntos más destacados y las principales responsabilidades de ser vocal 
de la Junta de Gobierno de la British Chamber? / What do you think are the main duties and 
responsibilities of being a member of the Governing Council?

2. ¿Crees que tendrás la disponibilidad de tiempo, compromiso y, sobre todo, flexibilidad para 
atender a los emails, llamadas, reuniones y eventos que este cargo conlleva? / Do you think you will 
have the time, commitment and flexibility to attend to emails, calls, meetings and events that the 
position requires?

3. ¿Cuáles son tus objetivos y aportaciones para los dos años que conlleva este cargo? / What are 
your objectives and goals for the next two years?

4. En el caso de no ser elegido para el cargo de responsabilidad de la Junta de Gobierno al que 
tienes pensado proponerte, ¿habría algún otro que te interese? / In the case that you are not elected 
for your desired position, would you consider another one instead?



Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

ELECCIONES A LA JUNTA DE GOBIERNO 2020 -2022

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 



Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 
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Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 
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Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 
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Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 
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Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 
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Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 
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Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 
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Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 
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Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 
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Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 
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Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 
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Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 
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Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 

ELECCIONES A LA JUNTA DE GOBIERNO 2020 -2022



Arenere, Salvador – Intu Management | Socio Patrón 
Turolense y nacido en Mora de Rubielos. Master de la primera promoción de la Universidad Autónoma de 
Madrid en Dirección y Gestión Bancaria. Salvador Arenere tiene una dilatada trayectoria en el mundo 
financiero, ocupando cargos de máxima responsabilidad en Banco Central Hispano en Aragón, La Rioja y 
Levante y en el Banco Santander. Fue director territorial de Banco Central Hispano en Aragón y, 
posteriormente, en el Banco Santander desarrolló diversas responsabilidades.

Miembro de la Cámara de Comercio inglesa en España. Miembro de la asociación que promovió la Expo 
2008.

Actualmente, Salvador es presidente de la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA) y 
miembro de la Junta Directiva de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE). Consejero 
de intu-Spain y accionista y consejero de Eurofund Group.

1. Representar dignamente a esta cámara de gran prestigio, colaborar en la dinamización de la entidad 
facilitando la realización de eventos activamente, proponiendo colaboraciones y actividades que den relieve 
a la British Chamber. 

2. Nuestras oficinas están en Madrid. A pesar de mis otros compromisos, todas las semanas viajo a la 
ciudad. 

Considero que poseo la experiencia necesaria y suficiente para atender los requerimientos que comporte este 
cargo. 

3. Mantener inicialmente el nivel de actividades y representación que tan magníficamente ha desarrollado el 
equipo actual y, partiendo de esa base y de las actuales medidas económicas, políticas y sociales que se 
derivan del Brexit, sean un instrumento útil para los empresarios ingleses que viven en España 

4. Mi deseo es el de colaborar más activamente con la British Chamber, dedicando más tiempo para 
cumplir los objetivos que se deriven de la nueva Junta. 

Artal de Lara, Carlos – Ayming | Socio Corporativo 
Con educación británica, y amplia experiencia empresarial en España y en Reino Unido. Mi objetivo es 
complementar el magnífico trabajo que se viene realizando en los últimos tiempos, con un enfoque 
renovador, innovador y dinamizador. La British Chamber tiene que representar el verdadero valor y la 
enorme oportunidad de colaboración que para éstos próximos años se abre entre España y Reino Unido. 
Mi experiencia vital, en el mundo tecnológico, emprendedor y de consultoría, creo puede aportar un valor 
adicional a la British Chamber; apoyando desde ésta perspectiva al nuevo Presidente y al resto de la Junta 
de Gobierno como equipo.

1. Representar, fomentar y expandir la presencia de la British Chamber en el ecosistema empresarial 
Español, y conseguir una mayor compenetración de las empresas británicas y españolas, tanto en España 
como en Reino Unido. Además, creo que dicha responsabilidad, es un honor, pero incluye también el 
renovar, modernizar y dinamizar dichas interacciones.

2. Desde luego. Mi compromiso para con la British Chamber es total y completo.

3. Vivimos tiempos interesantes. Momentos en los que están pasando muchas cosas de manera simultánea y 
de manera acelerada; Covid-19, Brexit, el previsible impacto de una potencial crisis económica... Es un 
momento especialmente interesante para potenciar a la British Chamber como una herramienta de 
cooperación y colaboración que incremente y fomente las relaciones empresariales entre España y el Reino 
Unido. 

Como objetivo fundamental, me planteo la expansión de la actividad de la British Chamber, así como el 

incremento de la visibilidad de la misma y de sus miembros dentro del ecosistema empresarial Español. 
Maximicemos la generación y el aprovechamiento de las oportunidades, de manera bidireccional, y en 
relación con todos los sectores.

Desde mi punto de vista, la British Chamber debería ser un centro de influencia y un think tank, que 
identifique las oportunidades que existen, y canalice las mismas.

4. Me encantaría aspirar al puesto de Vicepresidente Regional para Madrid, para poder apoyar al 
Presidente en toda la estrategia de innovación y crecimiento de la British Chamber en la zona Centro. En 
caso de no ser elegido para éste puesto, estaré encantado de apoyar todas las iniciativas con la máxima 
energía, como Vocal.

Carballido, Iván – Roman | Socio Corporativo 
Acumulo dos décadas de trayectoria profesional y 12 años trabajando en el ámbito de la comunicación 
corporativa, en el que he ayudado a organizaciones de todos los tamaños a aumentar su visibilidad y 
mejorar su reputación entre todos sus grupos de interés, incluidas compañías como The Carlyle Group, CRH, 
Latham & Watkins, Ferrovial, Iberdrola, Aena, Thornton, Airbus y firmas británicas como Apax Partners o 
Northgate. Actualmente integro el comité de dirección y lidero la práctica financiera de una de las diez 
mayores consultoras de relaciones públicas de España, que cuenta además con una oficina en Reino Unido 
desde la que mi homóloga británica ejerce la vocalía de comunicación de la Spanish Chamber: el mismo 
cargo que me gustaría desempeñar en el caso de la British Chamber.

1. Contribuir a constituir un órgano de gobierno diverso, que integre a distintos sectores, tamaños de 
empresa y sensibilidades, para suscitar un debate de ideas rico e inclusivo que ponga a la British Chamber 
al servicio de todos sus socios. Además, es importante liderar desde la junta la propuesta de nuevas 
iniciativas y la fijación de posicionamientos y mensajes, para garantizar que la British Chamber no deja de 
abrirse a nuevos horizontes y que cuenta con una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen y 
que le permita reivindicarse como una voz relevante ante sus grupos de interés.

2. Sí. Con carácter previo a mi candidatura he tenido ocasión de compartirla con el top management de mi 
compañía, que la ve como una oportunidad y que me brindará la flexibilidad y el acompañamiento 
necesarios para cumplir con todas las obligaciones de mi actividad corriente y las del cargo

3. Acompañar a la British Chamber en el salto cualitativo pendiente en su comunicación, sobre todo 
externa. La Junta debe ser el origen y el órgano que respalde un enfoque de las relaciones públicas más 
ambicioso, en que la British Chamber tome conciencia de su relevancia y de la fuerza de su marca y de sus 
asociados, entienda también que debe tener una opinión autorizada sobre los temas que le conciernen, y a 
partir de ahí apueste por una comunicación más proactiva y ágil en su reactividad, orientada a impactar 
con más frecuencia y solidez en todos sus grupos de interés.

4. Mi prioridad y foco es la vocalía de comunicación, que es donde creo que puedo aportar valor en base a 
mis más de dos décadas de trayectoria profesional y a los doce años en el ámbito de las relaciones públicas 
y de la comunicación corporativa.

Gallostra, Nacho – RSM Spain | Socio Corporativo 
RSM Spain, de la cual soy socio, es un un grupo de sociedades que presta servicios dentro del ámbito del 
asesoramiento legal y fiscal, auditoría, corporate finance y consultoria IT. En mi condición de asesor de 
empresas y empresarios, aprovecho la oportunidad para comentar con nuestros clientes de UK o con 
intereses en UK, la existencia de la Cámara, habiendo conseguido que alguno se haya hecho socio. Formo 
parte de otra asociación de ámbito empresarial con la que estamos analizando la forma de colaborar con 
la British Chamber, lo que redundaría en incrementar el conocimiento de la British Chamber entre sus 
asociados.

1. Durante el último año y medio he venido ejerciendo el cargo se Tesorero de la British Chamber por lo 
que tengo la experiencia del trabajo de este último año y medio, tanto en lo que respecta al conocimiento 
de responsabilidades como miembro de la Junta y como Tesorero de la misma. La principal responsabilidad 
es el compromiso de preparar, asistir y participar tanto en las reuniones de la Junta Directiva como en los 
distintos eventos que se celebran, apoyando en todo lo que sea necesario.

2. Sí, y creo haberlo demostrado durante estos dos últimos años atendiendo a todas las reuniones de la 
Junta Directiva, eventos y, en especial, desde el puesto de Tesorero, que exige no sólo contacto periódico 
con la Dirección y Staff de la Cámara, sino el análisis de los estados financieros, comentarios y propuestas a 
la Junta Directiva.

3. Si la nueva Junta Directiva lo considera adecuado, me gustaría seguir ocupando el puesto de Tesorero, 
ofreciendo además las instalaciones de RSM SPAIN en Madrid y Barcelona para la celebración de las 
reuniones de la Junta Directiva. Uno de los principales objetivos sería intentar aumentar las fuentes de 
ingresos de la Cámara para poder ofrecer mejores servicios a los socios.

4. Cualquier cargo que la Junta considerase, siempre que esté capacitado para ello

García, Aida – Cambrigde University Press | Socio Corporativo 
Durante los años 2013- 2018 desempeñé el cargo de directora general para otra empresa en Argentina. 
Durante ese período, tuve la suerte de formar parte de la Cámara de Comercio Española y pude vivir la 
importancia del rol de la Cámara como agente de diálogo y promotor del cambio en la sociedad. 

Tal y como pude hacerlo en ese momento en Argentina, presento mi candidatura para poder desempeñar 
este rol en España. Ofrezco mi experiencia internacional en mantener un amplio diálogo con 
administraciones públicas de diversa índole y tamaño, así como mi deseo de contribuir al crecimiento de la 
Cámara como agente social clave para el cambio, que potencie a sus asociados y que ayude a fortalecer el 
tejido empresarial español aquí, en Reino Unido e internacionalmente. 

Asimismo, apostar por la educación como parte integrante de una Junta de Gobierno de una Cámara 
permite enfatizar la importancia que la educación tiene -o debería tener- en nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a apoyar y promover los proyectos que puedan desarrollarse en los ámbitos de 
la sostenibilidad y conciencia  medioambiental, la igualdad de oportunidades o la diversidad, que permitan 
a los asociados crecer y mejorar en estos aspectos sobre los que estoy convencida que podemos realizar 
acciones junto con el Reino Unido. 

En los próximos años, estoy convencida de que el diálogo entre agentes sociales y AAPP será más 
importante que nunca y me encantaría contribuir a que la British Chamber sea un actor clave.  

1. Contribuir al desarrollo y crecimiento de la Cámara dentro y fuera de la misma: hacia los asociados, 
conseguir el desarrollo y crecimiento de los mismos mediante los mecanismos que la Cámara tenga a 
disposición. Hacia el exterior, ser la cara visible y defender los intereses de la cámara, para lo que en ambos 
casos el diálogo es fundamental. 

Mantener relaciones con entidades públicas y privadas y tratar de tener presencia en todos los actos 
posibles que en los que participe la British Chamber.

Promover y participar en proyectos que permitan a los asociados percibir el valor de pertenencia.

2. Sí. Por mi experiencia pasada entiendo que podré atender los compromisos que se esperan del cargo. Me 
presento con la conciencia de los requerimientos y compromisos que deben ser asumidos.

3. Mi objetivo principal es seguir apoyando el crecimiento de la British Chamber y conseguir que España y 
nuestras empresas ganen -o al menos no perdamos- con el Brexit y en la nueva Europa. 

Crecer el networking local y en UK, aprovechando  mi vínculo con Cambridge son objetivos y aportaciones 
clave para el puesto.

4. Liderar algún tipo de proyecto dentro de la Cámara siempre será una gran oportunidad.

García, María – Smart Culture | Socio Nacional 
Estoy ilusionada con la idea de pertenecer a la Junta de Gobierno de la British Chamber porque creo 
firmemente en las alianzas entre compañías, multinacionales y stars up.

La grave situación que estamos viviendo en estos momentos, reafirma aún más, la necesidad de reactivar 
entre todos la economía, construir una sociedad con más conciencia sistémica, y un ecosistema empresarial 
más diverso y colaborativo.

Perfil profesional:

- Directiva en grandes corporaciones, EY, INDITEX Y AGF durante 14 años., liderando proyectos 
internacionales en Europa, Asia y EEUU. 1991-2005

- Empresaria y emprendedora, 2005-Actualidad

1. Desde mi punto de vista, las principales responsabilidades tienen que ver con liderar el crecimiento y la 
estrategia de la British Chamber. Además, en estos momentos es esencial poner foco en las necesidad 
actuales que el COVID-19 está provocando de nuestra sociedad para reactivar la economía y apoyar a las 
organizaciones en España y en Reino Unido.

Estoy convencida de que puedo aportar un punto de vista diferente que enriquezca las discusiones en la 
Junta, y sumar mi experiencia en estrategia y desarrollo de negocio, innovación, transformación cultural, 
liderazgo y talento.

2. Por supuesto, soy plenamente consciente de la responsabilidad que el cargo conlleva. Contáis con mi 
compromiso. Además, estoy habituada a compatibilizar y ser productiva en mis diferentes actividades 
profesionales y a trabajar en formato de reuniones presenciales y virtuales. De hecho, pongo mi oficina, 
UTOPICUS, calle José Abascal 56, a disposición de la Junta Directiva.

Estoy segura de que tanto mi experiencia trabajando en compañías nacionales e internacionales, mi 
capacidad de trabajo en español, francés e inglés, así como mis habilidades sociales y de networking, van a 
ser muy útiles para atender con éxito las diferentes funciones que conlleva este cargo.

3. Mis objetivos y aportaciones serían:

1. Dar visibilidad y desarrollar negocio, tanto para mi compañía, como para otros miembros de la Junta, 
los socios y la propia British Chamber.

2. Potenciar la internacionalización de Smart Culture, cada vez hacemos más proyectos globales. Para 
ello, la Cámara es el foro de intercambio de experiencias ideal.

3. Impulsar la transformación cultural y la innovación en la propia Cámara, para hacer frente a la 
situación creada por el Brexit y por la crisis del COVID-19, y los nuevos retos que se plantean. Me 
gustaría aportar mejoras en la gestión y atracción de talento, profesionalización, estructura y formación 
del equipo de la Cámara.

4. Crear nuevas líneas de negocio que contribuyan al crecimiento de la British Chamber.

5. Contribuir a generar nuevos conocimientos y best practices en los temas en los que tengo expertise, 
emprendimiento, innovación, talento, cultura, liderazgo y diversidad.

6. Poner mi bagaje profesional, empresarial y académico, a disposición del equipo de la Junta de 
Gobierno, del equipo directivo y de los socios de la Cámara.

7. Aportar mi red de contactos y ser embajadora de la Cámara.

4. Mi motivación es muy alta, y soy absolutamente flexible. Estoy a disposición de la Junta de Gobierno, 
para ocupar el cargo que el equipo considere, si hay consenso por supuesto. Si bien, se me ocurre algunas 
opciones:

- La primera, podría ser, vicepresidenta regional en Madrid, para contribuir al crecimiento y 
lasrelaciones con los socios.

- La segunda, podría ser liderar nuevas áreas, por ejemplo, el área de talento y liderazgo, o el área de 
transformación cultural, o el área de diversidad entre otras.

Langley, Derek A. – Human Capital Recruitment | Socio Nacional 
Having served on the Andalucía Regional Committee for some ten years, and as the Regional Vice- 
President for the last six years, I have been very heavily involved on a daily basis in every aspect of the 
Andalucia operation and with our National Chamber in general. I wish therefore to continue  my efforts to 
further develop this region ,which has grown from a very small Marbella centric operation which it was when 
I joined to a very highly respected and well known entity, with the whole of Andalucía and Spain  knowing 
the value and status of the Chamber in this Region. Also being responsible for recruiting many new members 
on a continuous basis from all sectors, and penetrating  the quasi - Government sector, including the Parque 
Tecnologico Andalucía , Malaga Ayuntamiento/Promalaga, and Invest in Andalucía, and increasing our 
Geographic footprint with members stretching from Gibraltar to Malaga and Seville .

I will therefore be offering myself for re-election as Regional Vice-President for my   final two years in post, 
before I disappear into the big cloud above, and trust growth and success will be continued in a safe pair of 
hands for the future.

1. Having already occupied the role for the past 6 years I am well aware of its duties and responsibilities, but 
for me, taking a serious professional approach to decisions reflecting the growth, positioning, public image 
and long–term financial stability of the Chamber are essential.

2. Yes, certainly,  I am fully aware of the very heavy time commitments, organization, administration, 
meetings, travel and personal dedication that this role requires, as well as the daily interaction, training and  
close mentoring relationship that is needed between the Andalucian Intern and my role due to there being no 
no Chamber office in this region, and the 360 degree work profile which the intern is expected to perform on 
a remote basis.

3. To continue growing the Chamber in Andalucía, and increase it´s public footprint and image; increase 
membership by 20%; engage member Companies in Madrid and Barcelona to participate in events in this 
region; consolidate a strong Regional Committee, and find a worthy successor to carry on my role at the end 
of my tenure.

4. A Representative role in the U.K.

Layland, Natasha – EBF Consulting | Socio Nacional 
I moved to Spain in 1996 after graduating from Coventry University in European Business and Technology.  
I was able to study with the UNED and obtain a Spanish degree in Business Management (ADE) and later 
a Spanish Law Degree with the Camilo José Celas University.  I am Director and Founder of EBF 
CONSULTING SL, a company dedicated to tax, accounting, legal and employment advice for UK 
companies that wish to operate in Spain, since 2001.

I am passionate about encouraging commerce between the UK and Spain because I believe my experience 
and knowledge can improve the positive relationship between both countries that offer many business 
opportunities.

It would be an honour to receive your vote that would allow me to represent your view within the Chamber.  
I believe in equality on all levels, which is why it is necessary to create strategies that allow ALL voices to be 
heard to ensure the Chamber becomes your best representation. With the worrying economic situation in 
mind, the Chamber is going to be a fundamental tool to assist all members; I would strive to ensure you 
receive the necessary support and information.

I ask that you take a few moments to submit your vote for the candidates that you have the most confidence 
in to represent your views in the Governing Council, every vote counts and will determine the evolution of the 
Chamber over the next two years. 

1. Primarily ensure that the voice of all members is heard and well represented.  Create vision and strategies 
to achieve identified goals.  Assist with leading the Chamber and oversee the financial direction.  Work 
together as a team, each member should inspire the other and strive to be the best at what they have been 
put in place to do

2. Yes.  If anyone puts themselves forward for a position on the Governing Council they must realise what 
this will entail and be prepared to take on the responsibilities.

3. Develop strategies to maintain and improve the relationship between Spanish and UK companies.   
Create and improve networking events for members focusing on digital options, also improve the relationship 
between the Governing Council and all of its members.

4. I am interested in VicePresident however if my skills and experience are valued for another position I would  
happy to oblige

López-Quesada, Miguel – Gestamp | Socio Patrón 
Como Vocal de Public Affairs y Relaciones institucionales de la British Chamber, he aconsejado y guiado 
acciones de la BritishChamber desde 2014. Esta área de trabajo de la Cámara no existía antes y ha sido 
clave para la mejora del posicionamiento de la cámara como un interlocutor clave entre las empresas y los 
gobiernos españoles y británicos.

He contribuido a la creación y coordinación del Comité de Inversión Británica en España (BISC) lo cual 
incluye la concepción del grupo en 2014 y el diseño estratégico del Barómetro de Inversión Británica hasta 
la redacción de objetivos del BISC, identificación de stakeholders políticos a los que presentar el Barómetro 
para destacar la relevancia del Reino Unido en nuestro país o lacelebración de evento sectorial sobre 
automoción con participación de partners clave de ambos países.

Mi compromiso es tal que en nombre de Gestamp he impulsado la creación de un nuevo comité sobre 
innovación con otros socios de la British Chamber en 2019, en el cual participa como vicepresidente una 
persona de mi equipo. El objetivo es contribuir al debate, reducir barreras y crear un clima favorable para la 
innovación en nuestro país. Gracias al trabajo de dicho comité está previsto celebrar un evento (aplazado 
por COVID-19) con científicos, autoridades y empresas de UK y España sobre I&D.

Igualmente, he contribuido a la definición del posicionamiento de la cámara ante los medios de 
comunicación, el plan de relaciones institucionales y el desarrollo de acciones de advocacy de la British 
Chamber, las cuales han sido especialmente relevantes en el período de Brexit desde 2016. He participado 
e impulsado muy activamente la colaboración con la Cámara de España en UK, que ha incrementado 
nuestras sinergias en materia institucional, eventos sobre Brexit o elaboración de barómetros de inversión en 
ambos mercados.

Finalmente, mi experiencia como presidente de la asociación Dircom con más de 1000 asociados puede ser 
un área de best-practice de especial utilidad para la gestión de diferentes áreas de la Cámara.

1. Formar parte del órgano de gobierno de la British Chamber implica una responsabilidad para contribuir 
a liderar la sostenibilidad de la organización en general y concretamente en las áreas de mi experiencia y 

responsabilidad tales como la generación de contenido propio, influencia política, presencia en medios y 
atracción de socios relevantes.

Igualmente, implica ayudar a que la Cámara sean uno de los agentes clave en la representación de los 
intereses de las empresas socias en la negociación del acuerdo comercial de Brexit. 

2. He estado a disposición de la Junta de Gobierno y de la cámara desde 2014 y mi compromiso sigue 
vigente. 

La tarea que vocal de public affairs y relaciones institucionales es parte del puesto que desempeño en una 
de las principales multinacionales españolas inversoras en Reino Unido y como presidente de Dircom. Esto 
permite dar soporte a la cámara como parte de mi día a día.

3. Contribuir a que la cámara amplíe sus servicios a los asociados y su papel en las áreas citadas en el 
primer punto:

- su papel de advocacy como voz de las empresas españolas y británicas

- desarrollo de más grupos de trabajo y actividad asociativa demandada por las empresas socias

- incremente presencia en los medios de comunicación

- mantenga relaciones institucionales clave en el desarrollo de su misión en España y Reino Unido

4. Mi propuesta es que mi papel se centre en el asesoramiento y soporte al área de public affairs 
(representación de los intereses de los socios ante gobiernos) y las relaciones institucionales como he venido 
realizando desde 2014. Estaría dispuesto a asumir labores de representación institucional si fuera necesario, 
en la calidad que se estime oportuno.

Mateos, Ángel – BT | Socio Patrón 
Por mi experiencia profesional de más de 20 años en varios senior roles de Estrategia, Relaciones 
Institucionales y Desarrollo de Negocio en una de las empresas británicas más relevantes del sector 
tecnológico de Reino Unido y a nivel mundial considero que puedo aportar mis conocimientos y expertise en 
los planes estratégicos, de desarrollo y crecimiento de la British Chamber. Tengo relaciones fluidas a nivel 
político y diplomático con instituciones y varias empresas de lobby y estoy en disposición de trabajar en el 
posicionamiento de la British Chamber y afianzar su marca.

Durante mi role como Presidente del Comité de Inversiones de  me gustaría mencionar los siguientes logros: 
Barómetro, eventos con partidos políticos, así como otras instituciones.

1. Varias son los principales actividades: ayudar a la buena gestión de la British Chamber,  promocionar la 
British Chamber  para que cada vez tenga sea más vista como una referencia y represente de los intereses 
británicos en España, y por último actuar como se espera , representando a la British Chamber  en todos 
los ámbitos institucionales.

2. Sin lugar a duda, y como ha venido sucediendo en los dos últimos años.

3. Seguir ejerciendo el máximo trabajo posible para promocionar la cámara y que cada vez, como se ha 
estado viendo en los últimos años,  sea percibido como el mejor interlocutor independiente posible de los 
intereses Británicos en España y así mismo seamos un puente de ayuda a esos intereses, facilitando su 
trabajo , en España.

4. Estoy a disposición de la British Chamber y de su Junta para cualquier colaboración o ayuda que sea 
necesaria.

Navarro, María – IESE Business School | Socio Corporativo
Presento mi candidatura a la Junta de Gobierno de la British Chamber con mucha ilusión y con ganas de 

contribuir lo que en estos años mi trabajo en una institución académica como el IESE me ha aportado. 
Desde siempre mi desempeño ha tenido enfoque internacional y he trabajado muchas de las relaciones que 
en este momento la institución mantiene con el sector financiero en UK. Actualmente la responsabilidad de 
dirigir el programa más senior e internacional del portfolio del IESE me da acceso a una perspectiva de 
interesantes cuestiones y reflexiones muy variadas analizadas de primera mano por los numerosos 
empresarios, propietarios, inversores que pasan por nuestras aulas. 

En este momento para el IESE, Reino Unido es el país europeo con la red más extensa de antiguos 
alumnos (depues de España) y es un lugar importante de reuniones y distintas actividades que realizamos 
principalmente en Londres, contando con la participación de una comunidad del IESE muy multicultural. 

A nivel personal he tenido además la suerte de haber residido allí una temporada.

1. La actividad de la cámara es muy polivalente, entiendo que entre las responsabilidades incluirían la 
participación activa a sus reuniones, colaborando en las actividades, facilitando nuevas iniciativas, 
promocionándolas y de forma activa proponiendo fórmulas para fomentar la actividad empresarial de 
ambos países.

2. Si, por lo comentado con la dirección de la cámara, la planificación y notificación de los eventos se 
realiza bastante tiempo para poder coordinar agendas. Para mi era muy importante entender este punto 
para realizar mi cargo con responsabilidad.

3. Trabajo desde hace muchos años en una institución académica relevante para el mundo empresarial  en 
la que se ponen en común distintos puntos de vista, se fomenta la investigación práctica, se publica 
numerosos artículos de interés y en la que contamos con numerosos participantes y speakers de notable 
relevancia empresarial.  Para mi institución, UK siempre ha sido un mercado clave, contamos con oficina allí 
y es el país europeo donde tenemos el IESE Comunity es más relevante después de España.

4. En principio mi candidatura iría encaminada hacia el cargo de vocal. Sería el que me interesaría, aunque 
no descartaría otro cargo que la junta sugiriera.

Noel, Tony – TandTConsultants | Socio Nacional 
I came to Spain 46 years ago during my gap year after university. I moved into the communications world 
32 years ago and jointly founded Ketchum, now part of Omnicom PR Group and probably the largest PR 
firm in Madrid.

I always strive to add value, helping to position the British Chamber  and raise its profile in the business 
world, boosting membership and ensuring it occupies the position in society it deserves.

Over this period I have helped create BISC, to raise the profile of British Investment in Spain and the 
contribution to the Spanish economy, we have made this explicit by creating, preparing and launching the 
barometer – providing content for the communications function of the British Chamber .The Barometer has 
been a huge success and I am very proud to have played a part. 

Now we are looking at how to raise BISC and the British Chamber  to the next level and I look forward to 
participating in all of the new initiatives that are created to increase recognition of the Chamber at all levels, 
in my role as Communications Chair 

1. To supervise and take responsibility for the functioning of the British Chamber and to help structure future 
strategy to build a stronger Chamber relevant to the needs of businesses.

2. Definitely, as I am now semi-retired and would like to give back to society by contributing to the future of 
the Chamber.

3. To help position the British Chamber  as the most dynamic, essential and “go to” organisation for 
companies involved in bilateral investment or commerce between the UK and Spain.

4. I would like to continue in the Communications Chair, even if on a share basis, as I believe that is where I 
can best contribute to the British Chamber  on the basis of over thirty years working in communications 
consultancies. 

Pardo, Luis – Sage | Socio Patrón 
I’ve been on the journey over the last 30 years of transforming the way in which people at companies, more 
specifically within SMEs, learn, develop, and work. I was born in Barcelona, a city with a strong tradition of 
urban, entrepreneurial, and social transformation. In the last 20 years I have focused on supporting SMEs 
from around the world in moving from a traditional management to a much more digital one. This implies 
changing systems, processes, but, most importantly, cultures and mentalities.

The enormous satisfaction and the evident pride that the participation on the Governing Council has brought 
to me is my main source of motivation for applying once again. The main challenges that all of us should 
face in the near future are digitising companies and navigating Brexit with confidence that with those tools 
we will succeed without any kind of doubt.

1. First and foremost, being part of the Governing Council means for me feeling responsible for representing 
all those members that do not have a voice that their issues are heard and, at the same time, helping the 
management team of the British Chamber seize growth opportunities for improvement and advancement 
of our companies, detect and prevent risks for our interests, as well as maintain the strength of the British 
Chamber  as representative for British interests in Spain.

2. Over the last 2 years I’ve been committed to the cause of working, side by side, with the rest of members 
of the Governing Council, on defending the interests of our companies and businesses. I stand available to 
help making the British Chamber more relevant and influential in Spain as this investment in time is 
mutually beneficial to my day-to-day job leading a British multinational company in the country.

3. My objectives for the next couple of years are to reach out to a wider number of members of the 
Chamber regardless of where they are located whether in Madrid/Barcelona or in other places across Spain, 
and also make sure that all of them feel supported by the Governing Council members and our activities 
meet their expectations as well as those of their businesses. The British Chamber  must represent value for 
all members independent of their industry, size or location.

4. I am fully available to assume any responsibility the members of the British Chamber r or the members 
of the Governing Council might consider. I believe that for the benefit of the organisation, not individuals, but 
people together in seek of their projects are the most important thing. I want to serve the Chamber as part of 
a great team made of great people.

Perea, Isabel – Grant Thornton | Socio Corporativo 
Soy Isabel Perea, Socia de la firma de servicios profesionales Grant Thornton, en la que he desarrollado mi 
carrera profesional desde el año 2000 en el departamento de Auditoría. Desde hace 35 años en España y 
casi 100 en el resto del mundo, a nuestra Firma le mueve un único objetivo: acompañar a las mejores 
empresas, haciéndolas más fuertes, más competitivas, más internacionales e innovadoras. Con ese ánimo 
me presento a estas elecciones, convencida de poder fortalecer la influencia de la British Chamber  y con 
vocación de ocupar su vicepresidencia en Cataluña. Deseo trasladar a la Junta la potencia de nuestras 
conexiones con el Reino Unido, puesto que nuestra matriz global está en Londres, nuestra experiencia 
relacional y nuestra apuesta por una visión de los negocios sostenible. Deseo que la British Chamber  
refuerce su liderazgo femenino y pongo a su disposición mi posición privilegiada en temas de diversidad de 
género en España. Soy Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, Postgrado en Control 
Presupuestario y de Gestión, realicé el Advance manager Programme de Grant Thornton International, 
auditora con título ROAC y realicé el Proyecto Promociona de ESADE.

1. Formar parte de la Junta de Gobierno de la British Chamber supone asumir el compromiso de tener un 
papel relevante en la gestión y desarrollo de la Cámara durante los dos próximos años: un periodo clave en 
la relación bilateral hispano-británica en que una representación fuerte y comprometida en Cataluña puede 
ayudar a que el tejido productivo catalán contribuya a su fortalecimiento en el complejo escenario 
post-Brexit y post-COVID-19.

Integrarse en esa Junta también supone brindar valor añadido a sus reuniones, poder orientar sus temáticas, 
contribuir desde Barcelona a alinear la estrategia del resto de regiones en que está presente la British 
Chamber , y ampliar naturalmente su red de contactos. 

Por otro lado, en cuanto a las operaciones de la propia British Chamber , supone una oportunidad para 
hacer realidad la misión y la visión de la organización; poder ayudar con mi experiencia a velar por la 
correcta asignación de recursos, la estabilidad financiera y la productividad de la Cámara; y planificar con 
un enfoque estratégico los distintos eventos que la British Chamber organiza en sus demarcaciones 
territoriales. 

Además, poder participar como vocal también implica poder colaborar en la mejora constante del 
posicionamiento de la Cámara de Comercio Británica, a través de su comunicación al exterior, de forma 
interna, pero también diseñando o actualizando sus planes de relaciones institucionales y advocacy. 

En definitiva, ser miembro de la Junta significa ser un contribuidor neto al fortalecimiento de British 
Chamber  en beneficio de todos sus socios, de un modo profesional, aportándoles un retorno tangible, y, 
ayudando, en definitiva, a seguir haciendo de la Cámara una entidad de referencia en la relación 
hispano-británica.

2. Sí. Estoy acostumbrada a gestionar una agenda profesional intensa, con gran relevancia de eventos y 
reuniones de carácter externo, que implican mi presencia y mi aportación personal. Por tanto, al presentar 
esta candidatura estoy convencida de poder aportar valor añadido y eso implica añadir parte de tiempo y 
dedicación para conseguirlo.

3. Reforzar la Junta de Gobierno con la experiencia de un miembro que trabaja para un sector, el de los 
servicios profesionales, absolutamente transversal, puesto que Grant Thornton trabaja con casi 4.000 
clientes en España y también internacionales. 

Reforzar la presencia y grado de influencia de la entidad en Cataluña, con una vicepresidencia nueva, con 
vocación proactiva y asociada además a una gran multinacional con ADN británico pero que inició su 
andadura en España precisamente en Barcelona.

Incorporar a la estrategia de la British Chamber  temas de Management empresarial innovadores. Grant 
Thornton ha definido la sostenibilidad del middle-market mundial como un objetivo estratégico de máxima 
importancia. Me gustaría poder crear debates, talleres y eventos que den  a conocer ese eslabón 
imprescindible del tejido empresarial a los Socios de la British Chamber  y que también puedan incorporar 
esa visión a sus estrategias. Por otro lado, me gustaría apostar claramente por introducir temáticas de 
diversidad de género empresarial, desde la experiencia de mi Firma en este terreno. Hace ya 16 años, 
comenzamos a estudiar el avance del liderazgo femenino en la empresa española y en 35 países más a 
través de nuestro informe Women In Business. De hecho, soy portavoz en temas de diversidad de género en 
mi Firma, he sido elegida por la revista Yo Dona como una de las 50 mujeres más influyentes de España 
por esta posición pública en temas de mujer y me gustaría poder trasladar este conocimiento y experiencia a 
la British Chamber . Uno de mis objetivos es poner en valor a la mujer profesional, emprendedora y 
empresaria, ámbito en el que estoy altamente involucrada, tanto desde mi trabajo en Grant Thornton, como 
desde el Consell de Conselleres del Observatori Dona, Empresa i Economia, del que he sido consellera. En 
la misma línea, también formo parte de otras asociaciones de mujeres directivas, empresarias y 
profesionales, que actúan como punto de encuentro desde el que fomentan el talento y el liderazgo 
femenino.

Aportar todo el valor y expertirse de la matriz británica e internacional de la Firma. Grant Thornton hunde 
sus raíces históricas en la unión de la firma británica Thornton Baker con la americana Grant & Co. A ella se 
han ido uniendo numerosos países, hasta llegar a 140 en la actualidad, donde trabajan más de 56.000 
profesionales. Aunque su funcionamiento es independiente en cada país donde operamos, la matriz global 
que actúa como paraguas estratégico de todas está en Londres. Por tanto, el acervo británico en Grant 
Thornton es muy importante y me gustaría poner esa ventaja en valor en la British Chamber , fomentando 
la participación de nuestros líderes británicos en la actividad de la entidad y multiplicando la posibilidad de 
ampliar contactos, relaciones y trabajos conjuntamente. 

Por último, y no menos importante, quiero aportar frescura, ganas y positivismo al día a día de la Cámara. 
Me gustaría poder seguir siendo estandarte de los valores corporativos que desarrollamos en nuestra Firma, 
como la agilidad, la responsabilidad, el compañerismo o el liderazgo y trasladarlos a la Junta de Gobierno, 
creando el clima necesario para que los proyectos de mejora se activen y lleguen a buen puerto, pero 
siempre velando por la importancia de las personas, respetando sus ideas y sus puntos de vista y 
solidificando, en todo momento, la gran red de socios que integran la British Chamber  en España. 

4. En caso de no ser elegida para el puesto descrito, me interesaría también ser vocal de la Junta de 
Gobierno, de manera que pudiera aportar valor y colaborar.

Rodríguez, Susana – Savills Aguirre Newman | Socio Patrón 
Mi nombre es Susana Rodríguez, Chief Commercial Officer y Head of Consultancy de Savills Aguirre 
Newman, empresa líder de la consultoría inmobiliaria, recientemente galardonada por la British Chamber 
como Best British Investor in Spain. Miembro del Country Board desde 2007, soy responsable del desarrollo 
de negocio corporativo, además de la estrategia y consecución de objetivos de las siguientes líneas de 
negocio: consultoría estratégica, corporate finance, research, town planning y tenant representation. 

Compagino mis responsabilidades en Savills Aguirre Newman con labores docentes en el Instituto de 
Empresa y como miembro de la Comisión Ejecutiva del Urban Land Institute (ULI), asociación internacional 
dedicada al fomento y desarrollo responsable del suelo y las ciudades. 

Nuestra compañía es miembro activo de la British Chamber  desde sus inicios, así como del British 
Investment Spanish Committee (BISC) desde su creación en 2014, desde donde hemos impulsado la 
elaboración del barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España, del que este año 
presentaremos su VI edición. 

Mi compromiso con la Junta de Gobierno de la British Chamber  en caso de ser seleccionada para un 
cargo de responsabilidad, sería el de impulsar actividades en favor de generar mayor negocio e inversión 
entre empresas británicas y españolas, así como fomentar iniciativas y organizar eventos que faciliten el 
encuentro y networking de nuestros socios. 

1. Como vocal de la Junta de Gobierno de la British Chamber, me comprometo a representar a la 
institución y defender sus valores, para lo que pongo a disposición de la British Chamber , su presidente y 
otros cargos directivos, mi experiencia profesional y compromiso personal. Asumo la responsabilidad de 
fomentar foros que generen nuevas oportunidades de negocio y networking para nuestros socios, así como 
promover eventos e iniciativas que nos permitan ampliar nuestra red social.

2. Mi compromiso, así como el de Savills Aguirre Newman, con la British Chamber  es máximo y tengo la 
inmensa fortuna de contar con un equipo de apoyo formado por una secretaria, un consultor comercial y 
una persona del equipo de comunicación y marketing que me ayudarían en estas labores. 

3. Durante este periodo, propongo una serie de acciones que nos permitan incrementar las oportunidades 
de negocio y visibilidad de nuestros socios: 

- Barómetro de inversión y otros estudios. Creo que tenemos una magnífica oportunidad para, sobre la 

base de los barómetros realizados estos últimos 5 años, llevar el estudio al siguiente nivel, incluyendo un 
análisis cualitativo de la información recabada e incorporando una presentación más visual en la que se 
resalten las conclusiones del estudio por encima de los datos 

- Fomentaría la elaboración de breves notas informativas sobre temas de actualidad -novedades 
regulatorias, mercados financieros, mercado inmobiliario-, apoyándonos en los equipos de research y 
comunicación de nuestros socios

- Trabajaría en iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión, poniendo en común las políticas que 
nuestros socios apliquen en sus respectivas organizaciones, y asegurando la visibilidad de los colectivos 
menos favorecidos en los eventos y mesas redondas que organicemos

- Las sedes de Savills Aguirre Newman en Madrid, Barcelona, Málaga y Londres están a disposición 
de la British Chamber para albergar eventos que faciliten el encuentro y la conexión entre los socios, 
tales como la presentación de informes, mesas redondas o, como ya hicimos en 2019, el cóctel de Año 
Nuevo que tuvo lugar en el Savills Café 

4. Estoy abierta a asumir otras responsabilidades, así como a participar en los foros de discusión que, como 
el BISC, se generen para compartir conocimiento, ‘best-practises’ y contactos del sector inmobiliario al que 
represento. También me interesan las iniciativas en favor de la diversidad y la inclusión en el mundo 
empresarial, al que aporto mi granito de arena desde WIRES (Women in Real Estate Spain), asociación de 
mujeres directivas del sector inmobiliario en España. 

Saumoy, Xavier – Gleeds | Socio Patrón 
Gleeds es un ya una compañía activa y comprometida con la British Chamber ya que es miembro del 
Comité de Inversión de Inversión Británica, como miembro del equipo directivo de Gleeds he estado 
participando activamente en eventos organizados por la British Chamber .

Por mi parte, cuento con más de 25 años de experiencia en los sectores de energía, industrial e inmobiliario 
estando los últimos 13 años ligado profesionalmente a Gleeds como Director de la oficina de Gleeds.

Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la British Chamber. 
Profesionalmente estoy en contacto con actores relevantes de la inversión británica en el sector inmobiliario 
español por lo que este know-how podría ser relevante para ayudar en los intereses de la cámara.

1. Entre otros aspectos, quizás los más relevantes sean los siguientes:

- Aportar mi granito de arena en la organización de la British Chamber 

- Colaborar en dar mayor visibilidad a la British Chamber 

- Participar en los eventos de la British Chamber 

- Activar aún más el compromiso de Gleeds con la cámara ya que actualmente ya es miembro del 
comité de inversiones.

2. Las agendas de todos están habitualmente bastante llenas, sin embargo, se consigue llegar a todo lo 
relevante con una adecuada gestión del tiempo. Está gestión me permitirá acometer la carga de trabajo 
adicional que requerirá el cargo.

3. Las aportaciones principales podrás ser derivadas de nuestra experiencia local dentro de un grupo 
empresarial británico, tales como ponencias en las que hemos participado en asunto como el Brexit ya 
superado.

Dado que ya conocemos el proceder y actividad de la cámara y las experiencias han sido positivas, creo 
que en estos dos años se podrá ayudar a ganar visibilidad, a mejorar la relación con ejecutivos de otras 

empresas británicas y colaborar en la defensa de la inversión birtánica en España.

4. En principio no planteaba una responsabilidad alternativa. Aunque tendría interés en la Vicepresidencia 
Regional de Barcelona.

Smith, Ralph – Gómez-Acebo & Pombo | Socio Corporativo
Amazingly, I still keep a collection of business cards from my very first event in Madrid in the 1990s - a 
British Chamber  lunch in the Ritz - and the half dozen new friends I made remain among my closest to this 
day. Yes, the Chamber is that important. Newly arrived in Madrid as a British Solicitor to work at 
Gómez-Acebo & Pombo Abogados, I’ve been lucky enough to work with an incredibly diverse clientele. 
From multinationals to SMEs, from national governments and embassies to pro-bono work for individuals. 

I’ve also had the pleasure of regularly organising round tables and presentations in my firm’s auditorium on 
such topics as:  “What after Brexit?” with a panel led by Lord Brennan - 2 weeks before the referendum; 
“Cybersecurity” by Prof Ross Anderson; “The Arab Spring: business and diplomacy” by former British 
Ambassador in ME, Stuart Laing; “MI5” by official centenary biographer, Prof Christopher Andrew and 
“Churchill and Spain” by Dr Peter Martland.  Although my firm has occasionally hosted the British 
Chamber -AGM, business related events and presentations is something I would be keen to expand for the 
Chamber. 

I greatly look forward to working with you over the coming months and years. 

1. In times of stress, promoting commercial relations and interactions is more important than ever in order to 
adapt to the challenges of doing business in an ever-changing environment. To use a scientific analogy, 
Charles Darwin did not espouse the principle of the “survival of the fittest”, but rather the survival – and 
prospering – of those best able to adapt to their own particular environment. 

2. Like all members of the British Chamber , we have to respond to and offer effective, pragmatic solutions 
to our customers within a timescale that works for all concerned. Commitments to the British Chamber  are 
no different. 

3. Brexit, public health, environmental and other geopolitical changes will provide both challenges and 
opportunities for businesses in the coming months and years. I’d like to continue to organise events, not just 
about Brexit – that will be very well covered -  but also about other commercial and socio-cultural issues 
equally important to understanding and cultivating business.  

4. Yes. Always happy to help.

Spata, Mariana – Hays | Socio Patrón 
I am currently the National Sales Manager of Hays Spain. As you already know, Hays is a Patron member 
of the British Chamber of Commerce after many years even sharing offices in Madrid, Castellana 81. This 
has given me the opportunity to meet many of its members and the possibility of attending to many of its 
social and corporate events in Madrid and Barcelona in the last 5 years. It would be an honour for me to 
become a member of the Governing Council since it would allow me to actively support the British 
Chamber . With more than 18 years working experience, I have had the responsibility of developing 
relationships with the main national and international Corporations, so I have access to the business network 
and to the market tendencies. I can develop new contacts and relations to increase the British Chamber 
relevance in the private sector preparing a target group of companies taking into account the President´s 
commercial strategy, analysing what have been already done in the past and taking into account the 
member’s needs.

1. 

- To understand the member’s needs.

- To Defend their interests

- The ability of problem solving and hard work

- To contribute to the Chamber with new ideas

- To actively participate in projects

- To have a good relational attitude

- The ability to work as team

- The ability to communicate well 

- The availability to attend the events, meetings and workshops

2. Yes, I do. Due to my position in Hays I travel around Madrid, Barcelona and Andalucía.

3. I am committed to actively listen and understand the member’s needs and defend their interests. I have 
the consultancy ability to see through my partner’s needs, I am used to team working and to propose new 
ideas with a very proactive attitude. I am also very motivated to learn, analyse and interact with different 
groups with the objective of contributing to any project.

4. Yes, any position to help and support the British Chamber.

Vidal-Wagner, Guillermo – Cuatrecasas | Socio Patrón
Soy Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Desde 1996 soy abogado en ejercicio en 
Cuatrecasas, donde he desarrollado toda mi carrera profesional. Actualmente soy socio del área fiscal de 
Cuatrecasas en la oficina de Barcelona, donde coordino el Grupo de Entidades No Lucrativas y 
Mecenazgo. Asimismo, durante el presente mandato he sido Secretario electo de la British Chamber. Me 
presento de nuevo a las elecciones con la voluntad de poder culminar los proyectos iniciados con 
anterioridad para poner a la British Chamber  al máximo nivel en materia de Governance, 
Responsabilidad Social y para fomentar y mejorar las relaciones y prestaciones a la gran familia que 
conforman todos asociados a la British Chamber . Cuatrecasas y yo mismo tenemos una larga relación 
con la British Chamber , por lo que estamos en disposición de poner a disposición de la British Chamber  
nuestros recursos y habilidades para que el Brexit concluya de la mejor manera posible.

1. Pertenecer a la Junta Directiva implica tener una vocación de servicio para promover y auspiciar al 
máximo nivel las relaciones económicas, comerciales, financieras e institucionales entre el Reino Unido y 
España. Especialmente con motivo del Brexit parece obvio que potenciar las relaciones bilaterales entre 
ambos países es más importante que nunca. Es la mejor forma de defender los intereses de nuestros 
asociados.

2. Como actual secretario de la Junta Directiva tengo experiencia en el cargo, por lo que no solo seguiré con 
el compromiso individual ya demostrado, sino que contaré con el pleno apoyo de la organización a la que 
pertenezco para desarrollar las responsabilidades inherentes al cargo a todos los niveles.

3. Fundamentalmente implementar la reforma de los estatutos de la British Chamber y concluir el proceso 
iniciado de obtener la declaración de utilidad pública para la British Chamber . Asimismo, seguir prestando 
asesoramiento jurídico gratuito a la British Chamber y poner a disposición de la Chamber las enormes 
posibilidades tecnológicas y de networking de nuestra organización para las reuniones de la Junta o aquellos 
eventos que la Chamber considere pertinente.

4. En caso de no ser elegido secretario de la Chamber me basta y me sobra con ser vocal de la misma. Mi 
grado de compromiso no disminuirá por esta circunstancia.

Willis, Martina – Martina Willis | Socio Corporativo
1. To create and participate in the implementation of the organisation’s Strategic Plan for growth and 
development. Actively promote theBritish Chamber in order to attract new members. Represent the 
interests of Chamber members. Support the President, Vice President and Director in the clear definition of 
the Chamber's strategy as well as in day to day affairs. Take responsibility for the subcommittees. Provide 
volunteer experience and resources to support the activities of the British Chamber . Offer the support of 
their respective company’s time, availability and ad-hoc resources.

2. Yes, I have long thought about it and I’m committed to make a difference for our British Chamber  
community and to become a valuable member of the governing council. I have the necessary flexibility to 
assign the required time to this position. 

3. Considering the latest developments in our world, I feel it is time that we strengthen our economic 
backbone, the SME’s in our world. 

I would like to foster the cooperation between our SME members and our large corporation members; 
creating more synergies between them and allowing each other to learn from each other and grow together. 
Smaller organizations often have the flexibility, agility and innovative creativity which is needed in order to 
adapt swiftly to current and future market situations.  However, they often lack the resources to do so. Larger 
organizations on the other hand do have the resources but are lacking the ability to be proactive as their 
apparatus is just too languorous. 

I would like to create mixed working groups with representatives of large corporations and SME’s, which 
share a common purpose (i.e. “to make a difference in the world”). By combining their strengths, know-how 
and resources, these working groups could create convergences towards a sustainable economy. 

4. Yes, as long as I can add value. At the end of the day, for me it is about being in service for the greater 
good of our members and the economy. 
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